



Encuentro por Memoria, Verdad y Justicia

Berazategui, 6 de abril de 2025.-

A la compañera Tota:

Acabamos de enterarnos de un nuevo dolor para vos. Sabemos que cualquier cosa que pueda decirse acerca de la partida de Ulises puede sonar a frase trillada. ¿Qué podemos aportarte a vos, que pasaste tantas a tus 90 años? Sólo se nos ocurre hacer una ronda de berazateguenses para abrazarte fuerte entre todos. Otra ronda y otra motivación, aunque no tan distinta ya que viene cargada con la intención de cubrir de afecto a quien pierde un hijo.

Ojalá puedas seguir tan fuerte como hasta ahora, pero si llegás a flaquear, si sentís que no soportás más, no necesitás disculparte. ¿A quién deberías presentar tus justificaciones? Vos que nos enseñaste, tendrás en nosotros a los más humildes hombros sobre los que sostenerte. Es lo menos que podemos hacer por vos, que sostuviste las luchas en los peores momentos.

Alberto Moya

-Prensa-